
日前，著名财经评论家水皮认为，中国

A股市场是典型的政策市，政策市的政策

底应该在去年10月1日，汇金公司护盘时

的点位，也就是2339点，今年出现类似的

护盘，是在2100点附近。可以断定为政策

底是在2100~2300点左右，而市场底通常

在政策底下方160点，误差在20点左右。

经济底已经在三季度出现。业绩底，上市

公司半年报、季报、年报，只不过业绩底要

滞后三个月。第四季度会受到业绩底的困

扰。不管是政策底、市场底还是经济底、业

绩底，可以断定现在所处的相对位置是估

值底部的区间，他对未来大盘指数上行比

较乐观。

水皮认为，最糟糕的时刻已经过去

了。从近期的PPI、PMI等关键数据来看，

第三季度应该是GDP最低的季度，第四季

度会出现翘尾。 和讯
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一家之言

上证指数：
开盘：2113.66 最高：2114.79
最低：2078.47 收盘：2106.00
涨跌：-8.03 成交：536.98亿元
上涨：215家 下跌：734家 平盘：46家

深成指数：
开盘：8649.80 最高：8661.40
最低：8483.70 收盘：8589.86
涨跌：-64.88 成交：518.89亿元
上涨：356家 下跌：1150家 平盘：59家
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国元视点

周二两市震荡阴跌，民航、白酒、建材、煤

炭等板块领跌两市，截至收盘，沪指报收于

2106点。就后市看，股指运行在收敛三角形

之内，波动区间渐小，三角形下方支撑在

2070点附近，预计方向性选择还需等待，操

作中暂时观望。

周二早盘半小时后股指出现快速下跌，

其后一直在下跌区间内弱势震荡，尾盘在券

商银行股企稳带动之下股指跌幅趋缓，尽管

如此，分时图上反弹时的量能明显不济，个股

的操作难度进一步加大。就板块来看，周一

有所表现的煤炭股归于沉寂，三季报表现优

良但一直被市场诟病高存货的白酒类公司出

现普跌。财政部公布对页岩气开采企业的补

贴标准利好刺激，2012年至2015年的补贴

标准为0.4元/立方米，受此利好刺激，页岩气

板块大涨，此外场内亮点有限。

就后市看，股指运行的高点渐低，同时低

点逐渐抬高，正在演绎成收敛三角形的形态，

下方2070点位三角形下轨的支撑位，周二恰

好调整到2070点上方股指止跌，虽然说楼继

伟喊话银行股股价没有反映其价值对银行股

有所提振，但从技术角度分析，民生银行、建设

银行等已形成典型的顶背离走势，一旦银行股

发生调整，那么三角形下轨再次受到挑战将在

所难免。预计消耗仍将继续，周五的经济数据

将是催化剂，操作中耐心等待。 国元证券

方向选择需继续等待

“亚洲股市教父”胡立阳：

放宽QFII额度是救市良方

“亚洲股市教父”胡立阳 11 月 6 日表

示，放宽QFII额度是救市良方。

胡立阳认为，在目前积极推动的许多

激励股市的措施中，QFII 额度的大幅放

宽，是最能快速见效的良方，非常值得期

待。资金是活络股市的生命之泉，而且最

好源源不绝的来自四面八方。

“其次，从过去欧美股市在发展过程

中得到验证，若有来自世界各地的外资机

构参与投资，对于国际产经或个股消息面

的利好、利空将有不同的解读与反应，能

产生均衡效应，减少股市暴涨、暴跌，甚至

长期陷入低迷的情况，也有助于发挥稳定

股市的功能。”胡立阳说。 东财

专家论坛

林园，有“民间股神”之称，目前是深圳

林园资产管理公司董事长，最近三年其产

品净值增长列居私募前三名。日前就投资

者所关心的热点问题，我们采访了他。

问：林总，您对今年白酒行业放量增长

如何看待？针对高端市场，您觉得五粮液

与茅台除了在香型上有区别外，五粮液与

茅台针对消费者如何进行差异化竞争？就

目前阶段，您更看好哪一个？谁的确定性

更高一些？

林园：放量增长是因为国人收入增长

所致，没钱喝啥酒呢？

问：知道您平时很多事都喜欢亲力亲

为（比如买菜、买机票），而且要买打折的；

我理解这是一种“习惯”的力量。请问您是

一直如此还是做投资后养成的习惯？

林园：一直如此。买股和买东西的原

理是一样的。都是从比较中来发现的。

问：“十二五”规划人均工资翻倍，您认

为国人收入增长后，未来的消费热点在哪

里？

林园：大众消费。

问：我想知道林总对仓位配比的理由，金

融行业是垄断，估值也超低，以往经验业绩增

长也快，为什么只有7.5%的仓位配置呢?

林园：我是满仓嘴巴的。我认为确定

性更高。

问：套林总的大牛股都有啥特征啊？

林园：消费的人群多，产品垄断，没有

竞争门槛。

问：怎么看中国的经济转型？方向是

什么？

林园：看不懂。我只知道嘴巴多。

问：当您被套，亏损百分之四五十时，

您怎样保持自己心态的平衡？我是个急性

子，也经历过好多次亏损，但是一旦亏损自

己就忍受不住。

林园：股数又没变少。

问：请教一下，国外的酒类产品税都很

重，我担心中国也会朝这个方向发展，这样

会影响茅台和五粮液的投资价值，如何看？

林园：我只知道酒鬼们都会喝酒。

问：五粮液、茅台是你的厚爱，现在的

三线白酒也很热，报表业绩非常靓丽，请

问，你怎么看呢？

林园：只投资龙头。

问：现在能当金项链的有哪些？

林园：挺多的。重点围绕着与嘴有关

系的产品，都可能成为长期的大牛股。去

看看麦当劳，可口可乐，一切都明白了。

问：现在该买房还是买股？

林园：除了买股以外都不好。

问：对医药行业里看好哪些细分行业？

林园：我只看中药。

马曼然 王婷

“民间股神”林园：

与“嘴”相关产业是牛股摇篮

周二股指早盘小幅低开，盘中股指一

度震荡走跌,跌破下方多条均线支撑，午盘

受券商股走强带动，股指探底回升，成功修

复60日均线，目前日K线呈现带下影小阴

线走势。成交量方面依然呈现持续萎缩，

市场资金观望气氛浓厚。

证监会主席郭树清近日会见了香港特

区政府财政司司长曾俊华 、财经事务及库

务局长陈家强、金管局总裁陈德霖一行。

双方就增加RQFII额度、扩大试点范围、

推动境内企业赴港上市、推进内地与香港

跨境基金互认与销售等有关问题交换了意

见。据介绍，香港财政司反映许多香港金

融机构希望扩大RQFII试点机构范围，增

加1000亿元至2000亿元投资额度。证监

会再度披露，拟进一步增加RQFII额度，

放宽投资限制。监管层的态度明确，A股

市场将迎来大规模增量资金。

周二股指呈现震荡下行走势，盘中一

度跌穿2100点，午盘由于券商等权重发力

护盘，股指探底回升，目前日k线呈现带下

影小阴线走势。成交量方面依然低迷，沪

指单边成交始终维持在700亿下方，看来

午后反弹并没有增量资金进场，依然是场

内资金维稳行为。本周是一个重要时间

点，重大事件方面有十八大会议，美国大选

等，这些事件集中在一起会对市场走势形

成复杂影响，在明显增量资金进场的情况

下股指走出中线突破行情较难，预计短线

将延续震荡走势。 华讯投资
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